

LA JUSTE PLACE DE LA FRANCE DANS LE MONDE

Hubert Vedrine

La juste place de la France dans le monde

La revue Etudes me demande quelles réflexions m'inspire la notion de «juste place» de la France dans le monde. Ma première réaction est que c'est là un bon sujet, ne serait-ce que parce qu'il préoccupe les Français de façon obsessionnelle. «Juste place» ne doit pas se comprendre comme place équitable, mais comme évaluation juste de la France dans le monde. Peut-on parvenir à une évaluation objective de la place de la France dans le monde qui rencontre un accord général? Il est d'ailleurs intéressant de relever le contraste entre l'évaluation faite par les Français sur la France et celle faite le plus souvent par les autres sur la France.



Source:<https://www.hubertvedrine.net>

Homepage > Publications > La juste place de la France dans le monde



03/01/2008